

Sie bringen die Erwartung zum Ausdruck, daß die Konferenz von Madrid positive Beschlüsse zugunsten der Abrüstung, der Entspannung und der Zusammenarbeit aller Völker dieser Region fassen wird.

Die FLN-Partei und die SED betrachten die Bewegung der Nichtpaktgebundenen als eine selbständige Bewegung, die eine historisch positive Rolle bei der Umgestaltung der politischen, ökonomischen und kulturellen Beziehungen spielt und die einen geeigneten Rahmen für die Lösung internationaler Probleme, die Bewahrung von Sicherheit und Entspannung in der Welt darstellt.

Beide Parteien sind überzeugt, daß diese Bewegung ein mächtiger Faktor im Kampf gegen Imperialismus, Kolonialismus und Zionismus ist. Sie begrüßen die positiven Beschlüsse, die von der VI. Gipfelkonferenz in Havanna und von der Außenministerkonferenz in Neu-Delhi angenommen wurden.

Die FLN-Partei und die SED werden gemeinsam wirken für die Umgestaltung der internationalen Wirtschaftsbeziehungen, für die Demokratisierung internationaler Institutionen und Finanzorgane mit dem Ziel der Errichtung einer neuen gerechteren und ausgewogeneren internationalen Wirtschaftsordnung.

Beide Parteien sind davon überzeugt, daß ihre Gespräche in Algier zur Festigung der Freundschaft und zur Vertiefung des gegenseitigen Verständnisses beitragen werden und einen wichtigen Schritt zur Erweiterung der Zusammenarbeit zwischen beiden Parteien, beiden Völkern und Staaten darstellen.

Zum Abschluß der Gespräche sprach die Delegation der SED der FLN-Partei ihren Dank für die herzliche Aufnahme während ihres Aufenthaltes in der Demokratischen Volksrepublik Algerien aus.

26. Februar 1981

## **Grußadresse zum 25. Jahrestag der Nationalen Volksarmee**

Genossen Soldaten und Matrosen, Unteroffiziere und Maate,  
Genossen Fähnriche, Offiziere, Generale und Admirale,  
Genossen Reservisten und Zivilbeschäftigte der Nationalen Volksarmee!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt zum 25. Jahrestag der Nationalen Volksarmee der Deutschen Demokratischen Republik allen Armeeingehörigen, Zivilbeschäftigten und Reservisten die herzlichsten Glückwünsche und brüderliche Kampfesgrüße.

Wir danken Euch, den Söhnen und Töchtern unseres Volkes im Ehrenkleid der Nationalen Volksarmee, für die großen Leistungen beim zuverlässigen militärischen Schutz der Deutschen Demokratischen Republik.